
TRIGÉSIMA NONA REUNIÃO CONSELHO MUNICIPAL DAS CIDADES  

Aos vinte dias do mês de outubro de dois mil e dezessete, no auditório do Paço Municipal de 

Matinhos, sito a Rua Pastor Elias Abrahão, número vinte e dois, bairro Centro, neste Município, 

às quinze horas reuniu-se o Conselho Municipal da Cidade de Matinhos. Estiveram presentes os 

Conselheiros: Clécio Vidal, Othon Luiz de Paula, Alcir Luiz de Camargo, Carlos Paulino, Pedro 

Paulo Pereira Junior e Ailson Orlei Moro Camargo, José Fernando de Lima, Jilberto Saroba, 

Cezar Augusto Coraiola e o Secretário Executivo Luiz Filipe Aguida e observador Sr. Edgard Max 

Pobdevesk, Vera Lucia Kebber e José Dias Garcia da Silva. O Sr. Ailson vice-presidente iniciou a 

reunião agradecendo a presença de todos e lamentando a ausência dos conselheiros titulares, 

assim dando inicio a pauta da reunião extraordinária com quórum necessário para abertura e 

votação do seguinte tema: a aprovação da tabela 02 – Parâmetros de ocupação do solo urbano, 

parte integrante da Lei Municipal n° 1068/2006. Após a abertura da reunião Sr. Clécio Vidal 

junto com o Vice Presidente Ailson Orlei Moro Camargo explanaram os temas de alterações da 

tabela 02, passando item por item: ZR1, ZR2, ZR3, ZB1, ZB2, das disposições obrigatórias, após 

apresentadas às alterações surgiu algumas duvidas dos conselheiros presentes, referente 

alterações fora das enviadas para o edital de convocação: ZCA 1 Testada 5,00 m e ZCA 2 

metragem quadrada 3.500,00 m². Depois de discutido entre os conselheiros e visto que poderia 

ser um erro de digitação do próprio Plano Diretor, foi aberta uma votação com sugestão de 

correção dos pontos apontados, correção da ZCA 1 Testada 5,00 m e ZCA 2 metragem quadrada 

de 3500,00 m², para ZCA 1 Testada 50,00 m e ZCA 2  metragem quadrada 5.000,00m² metros 

quadrados, sendo aprovado por 5 (cinco) votos, sendo: Alcir Luiz de Camargo, Carlos Paulino, 

Pedro Paulo Pereira Junior, Ailson Orlei Moro Camargo, José Fernando de Lima. Voto contra 1 

(um) voto: Othon Luiz de Paula. Abstenção 1 (um) voto: Jilberto Saroba. Após a votação de 

sugestão da correção do erro percebido na formulação do Plano Diretor a reunião encaminha-

se para a pauta do edital de convocação e as alterações sugeridas pelo executivo municipal 

através do Sr. Clécio Vidal – Diretor de Urbanismo. Nas: ZR1, ZR2, ZR3, ZB1, ZB2, das 

disposições obrigatórias. A votação foi unanimemente aprovada por todos os Conselheiros 

presentes na reunião extraordinária, total de 7 (sete) votos: Alcir Luiz de Camargo, Carlos 

Paulino, Pedro Paulo Pereira Junior, Ailson Orlei Moro Camargo, José Fernando de Lima, Othon 

Luiz de Paula, Jilberto Saroba a favor das alterações sugeridas.  

Após a votação da pauta o vice-presidente Ailson Orlei Moro Camargo encaminhou a reunião 

para os assuntos gerais, debatidos os seguintes assuntos: 

 - Foi noticiada pelo Vice-Presidente, a questão do chamamento da FUNPAR- Fundação de 

Apoio a Universidade Federal do Paraná, para apresentar a Prefeitura Municipal de Matinhos, 



propostas referente às alterações ao Plano Diretor de Matinhos, aprovado em 2006 e 

referendado pelo Conselho do Litoral em 2014. A qual trabalha com Contrato - Termo de 

Cooperação, conforme possibilita a Lei 8.958/2009, o Decreto 5.205/04 e a Lei 8.666/93 em seu 

Art. 24, inciso XIII.  

- Na questão da Mobilidade Urbana foi solicitada à Secretaria de Obras e Planejamento Urbano 

a revitalização do trecho da praia central entre o Mercado do Pescado e o Pico de Matinhos. O 

Pico de Matinhos pela completa deterioração dos decks em madeira instalados, e o calçamento 

devido a estar já há alguns anos sem os devidos reparos, causando transtornos a população e 

turistas que usam as vias para passeio e degustação nos restaurantes e lojas a beira mar. "O 

calçadão necessita urgente de um novo alinhamento com pedras para proteção e reforma com 

nivelamento do piso, uma vez que a tentativa de evitar a erosão com o acondicionamento de 

concreto sem o devido nivelamento deixou intransitável aquele espaço, com a possibilidade de 

acidentes graves no local". (Reclamação entregue ao Conselho da Cidade de Matinhos, com 

abaixo assinado dos comerciantes da região solicitando providências). Outra queixa foi o 

tráfego de automóveis e motos no trecho. 

- A questão da Mobilidade Urbana no município discutida na reunião foi as Barracas para venda 

de artesanato no calçadão da Rua Valdir Muller, as quais vêm obstruindo a passagem de 

pedestres foi apontada como solução à transferência das barracas de artesanato para a Praça 

Hildebrando de Araújo, onde já existia a Feira de Artesanato, proporcionando melhor espaço ao 

artesão para a venda de seus artesanatos.  

- Fiscalização: assunto bastante debatido na reunião, pois a fiscalização do município está 

deixando a desejar, o município esta sendo depredado, com invasões, com a venda de lotes 

sem o conhecimento de proprietários, emitidos contratos de compra e venda em cartórios de 

outras regiões do Estado.  

Não havendo mais assuntos a debater o Sr. Ailson Orlei Moro Camargo encerra a reunião 

agradecendo a presença e a colaboração de todos, e eu Secretário executivo do Conselho lavrei 

a presente Ata, que vai assinada pelo Vice – Presidente Sr. Ailson Orlei Moro Camargo e o 

Secretário Executivo. 
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